

Cordial-Cup wird heute in Kirchberg eröffnet

Die Talentejäger werden viel zum Notieren haben!

Gespielt wird erst ab Samstag – aber schon die Eröffnungsfeier des Cordial-Cups heute in Kirchberg wird bei den Jungkickern für Gänsehautstimmung sorgen, einen bleibenden Eindruck hinterlassen. 2500 (!) werden bei Europas bestbesetztem Nachwuchsturnier vom Dorfzentrum Richtung Fußball-Platz einmarschieren.

Gibt's das Champions-League-Finale Bayern München gegen Borussia Dortmund zuvor schon beim Cordial-Cup? Durchaus möglich. Aber das sind nur zwei von vielen europäischen Spitzenklubs, die ihre Sieger in den Altersklassen U11, U13 und U15 suchen. Seit 2010 gibt's auch einen Mädchen-Bewerb. Insgesamt nehmen 160 Mannschaften aus 20 Ländern teil. Im Gründungsjahr 1998 waren es noch 16 Teams . . .

Die Wahrscheinlichkeit, dass bei so vielen Talenten auch Stars von morgen dabei sind, ist groß. Dementspre-

chend viele Scouts werden wieder kommen, um diese in ihre Notizblöcke zu schreiben. Wie 2003 David Alaba, der zum besten U11-Spieler gewählt worden war.

Gut vertreten ist auch die rotweißrote Abordnung. 2012 gewann Red Bull Salzburg das U15-Finale gegen Bayern München. Starke Auftritte hatten auch Sturm Graz, Austria Wien und eine Tiroler Auswahl.

● **PROGRAMM:** Heute: Eröffnung in Kirchberg 20.15 Uhr. Samstag: ab 9.15 Uhr. Sonntag: ab 9.15 Uhr – erstes Finalspiel in St. Johann: 15.30 Uhr. Siegerehrung 18.30 Uhr.

● **SPIELORTE:** U11: Westendorf, Brixen, Kirchberg, Reith, Söll. U13: Kitzbühel, Going, St. Johann, Kirchdorf. U15: St. Johann, Kirchdorf, Söll, Going, Ellmau, Kirchberg, Kitzbühel, Brixen. Mädchen: Hopfgarten.